



BAJO RESERVA

¿Alito, pese a la paliza electoral recibida quiere la presidencia del PRI?

:::: Nos comentan que, pese a la apaleada que recibió el pasado 2 de junio, **Alejandro Moreno** se apresta a concretar su estrategia para mantenerse cuatro años más al frente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI. Nos dicen que, incluso, ya se aprobaron en privado las reformas que se requieren para permitir la reelección de la dirigencia y solo falta que la 24 Asamblea Nacional del tricolor, que se realizará entre julio y agosto, avale los cambios a los estatutos par-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Alejandro Moreno

tidistas para tener luz verde. Cuando se le pregunta a Alejandro Moreno si se va a reelegir, su respuesta es que hará lo que le pida la Asamblea, pero, nos hacen ver, que la gran mayoría de los delegados le deben el cargo al dirigente y muchos dentro del PRI no ven cómo pudieran votar en contra. Por lo pronto, Alito Moreno tiene amarrada una senaduría plurinominal por el tricolor y solo es cuestión de tiempo para que brinque de la Cámara de Diputados al Senado de la República.

Gira presidencial retrasa vuelo de ciudadanos

:::: Pasajeros de Oaxaca a la Ciudad de México padecieron un retraso en su vuelo de más de una hora a consecuencia del regreso del presidente **Andrés Manuel López Obrador** y su comitiva. De acuerdo con el piloto del vuelo 1049 de Aeromexico la demora se debió por dos razones: esperar a la virtual presidenta electa **Claudia Sheinbaum**, que al final no abordó ese vuelo, pero principalmente porque el aeropuerto no les permitió despegar debido a que primero tenían que dar salida a las aeronaves de la Fuerza Aérea que transportaban al presidente, López Obrador y su comitiva a la Ciudad de México.

El siguiente paso de la aplanadora Morena en el Congreso

:::: Ayer, la virtual presidenta electa **Claudia Sheinbaum** dejó en claro que mantendrá la estrategia del presidente **Andrés Manuel López Obrador** de que la Guardia Nacional (GN) esté adscrita a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena). Los intentos del gobierno federal por mantener esta corporación bajo el mando militar se han visto frenados hasta ahora por la Suprema Corte de Justicia de la Nación, pero a partir de septiembre Morena y sus aliados prácticamente tendrán los votos suficientes para modificar la Constitución a su gusto y dejar a la GN dentro de la Sedena. En la oposición también están claros que esta será una de las reformas que pasará sin mayor contratiempo por la aplanadora que tendrá la 4T en el Congreso de la Unión desde el 1 de septiembre.

¿Irán los ministros a los foros sobre la reforma al Poder Judicial?

:::: Nos comentan que los foros para analizar la reforma judicial iniciarán el jueves 27 de junio en la Cámara de Diputados, y que a la Suprema Corte ya llegaron las invitaciones formales para que las y los ministros estén presentes. En el parlamento pasado los ministros de la Suprema Corte de Justicia no fueron requeridos, por lo que nos hacen ver que la invitación resulta un momento importante para que las y los integrantes del Poder Judicial se hagan escuchar y expliquen por qué consideran que la elección por voto popular no es adecuada. Ya veremos si la ministra presidenta del alto tribunal **Norma Piña** y el resto de los ministros y ministras acuden al llamado.